urgente

Detenido en Brasil el etarra Joseba Gotzon Vizan González, huido desde 1991

## Noticias agencias

# Un arquitecto valenciano ampliará el Centro de Ferias de San Salvador

18-01-2013 / 13:20 h EFE

El equipo del arquitecto valenciano José María Tomás Llavador ha sido seleccionado como finalista en el concurso convocado para elaborar un estudio de viabilidad para la ampliación del Centro Internacional de Ferias y Convenciones de San Salvador (CIFCO).

El encargo realizado por el FOSEP (Fondo Salvadoreño de Estudios de Preinversión) comprende un estudio económico, un estudio de mercado y un anteproyecto arquitectónico, según un comunicado de este estudio de arquitectos.

Tomás Llavador y su equipo deberán elaborar en los próximos meses el Estudio de "prefactibilidad" -estudio de viabilidad- del Desarrollo del Centro Internacional de Ferias y Convenciones de la capital del Salvador.

CIFCO, popularmente conocido como la "Feria Internacional", está ubicado en la Colonia San Benito, a 5 kilómetros de la capital salvadoreña, en una zona residencial con excelentes facilidades de transporte y a 40 kilómetros del aeropuerto.

Considerada como el centro de convenciones más importante de Centroamérica, está afiliada a la Unión de Ferias Internacionales (UFI) y a la Asociación de Ferias Internacionales de América (AFIDA). Se creó en 1965, por idea de Francisco Guerrero, el entonces Presidente de la República, adoptando su nombre actual en 2007.

Desde su origen tiene por finalidad promover al país y a la Región Centroamericana a nivel internacional, mediante la realización de ferias, exposiciones, congresos, convenciones y muchos otros eventos.

Las instalaciones de la feria cuentan con alrededor de 30.000 metros cuadrados distribuidos en un pabellón principal, el Pabellón Centroamericano -el más grande del país- y 12 pabellones más, además de otros locales menores.

Cuenta con un anfiteatro con una capacidad máxima de 15.000 personas y aparcamiento para 500 vehículos y en él se han celebrado grandes eventos musicales y también encuentros al más alto nivel internacional como la XVIII Cumbre Iberoamericana El Salvador de 2008.

La institución ferial se plantea en la actualidad una intervención más general, con una remodelación integral que vendría respaldada con fondos estadounidenses y con el objetivo de actualizarse y captar públicos como el turismo de congresos.

#### Noticias relacionadas

## • El duende viaja a Fitur

Esto es algo que ya están haciendo los catalanes y no viven el flamenco», afirma Fuentes, que no descarta repetir la experiencia de Fitur en próximas **ferias** de ámbito internacional.

• <u>Las obras del Parque Central arrancarán en enero de 2014 en Ruzafa-MalillaBenidorm «se borra» de la principal feria holandesa del turismo</u>

El Ayuntamiento de Benidorm, la principal capital turística de la Comunidad Valenciana, ha decidido este año no asistir a la feria Vakantienbeurs, la principal feria holandesa ...

• Guía práctica de las oposiciones de la Conselleria de Educación

Requisitos Los opositores deberán acreditar, para poder presentarse a las pruebas, el conocimiento del nivel medio de valenciano, mediante certificaciones acreditativas o mediante la ...

• Cerca de 44 millones de euros invertirá Fenosa en Ciudad Real

A lo largo del pasado ejercicio, la empresa sustituyó más de 40.200 contadores analógicos por nuevos equipos inteligentes en las localidades de Alcázar de San Juan y Ciudad Real.

### • RIBERA QUE HAS DE CRUZAR

Más de tres años y medio han pasado desde que se cortó al tráfico el Paseo de la Ribera entre la Cruz del Rastro y el Puente de San Rafael.

Twittear 1

Por comunidades

## **Andalucía**